

Am Rietenberg



Der alte ist der neue Vorstand

140. Jahresversammlung des Seniorenvereins Villmergen

Auch nach 140 Jahren wurde die Tradition nicht gebrochen: So lud der Vorstand des Seniorenvereins Villmergen wiederum seine Mitglieder für den Nachmittag der Alten Fasnacht (18. Februar) zur Jahresversammlung ein. 154 Männer und Frauen von 419 Mitgliedern erschienen dazu im Hotel Bahnhof im Villmerger Ballygebiet.

Den Auftakt der Versammlung machten die drei Musikstudentinnen Olivia Bürger, Luana Schoch und Sophie Wernli. Sie verzauberten mit einem vielseitigen, unterhaltsamen, halbstündigen Konzert.

Pünktlich um 17.00 Uhr eröffnete der Präsident, Urs Hupfer, die ordentliche Versammlung. Die gewählten Stimmenzähler konnten sich gemütlich zurücklehnen: Die üblichen Traktanden wurden einstimmig genehmigt. Sogar gegen den Jahresbeitrag 2025 von 10 Franken gab es keinen Einwand.

Der Gesamtvorstand mit Urs Hupfer, Linus Keusch, Margot Koch, Peter Lüthi, Anton Meyer, Heidi Plantera und Hans Peter Urech sowie die beiden Rechnungsrevisoren Dieter Gerber und Geni Koch stellten sich der Wiederwahl für die nächsten zwei Jahre. Da sich aus der Versammlung keine Gegenkandidaten meldeten, konnte der Tagespräsident, Alois Suter, zur Abstimmung schreiten. Kurz darauf wandte er sich mit den Worten an den Vorstands-

tisch: «Ich gratuliere euch allen zur Wiederwahl und danke euch für euer Engagement. Ihr macht eine Super-Arbeit». Ebenso glanzvoll wurde Urs Hupfer in seinem Präsidentenamt bestätigt.

Unter dem Traktandum neun wurde das vielseitige Jahresprogramm vorgestellt. Der Hauptanlass ist nach wie vor die Jahresreise, die dieses Jahr über die badische Weinstrasse (D) an den Kaiserstuhl zum Spargelessen führt. Im März öffnet Oski Schmidli sein Foto- und Filmarchiv. Im April gibt es einen Informations-Nachmittag zum Thema «Richtig vorsorgen». In der zweiten Jahreshälfte werden in Villmergen der Biohof Farngut und die Firma Richnerstutz AG die Türen für eine

Besichtigung öffnen. Im Oktober dürfen die Mitglieder des Seniorenvereins hinter die Mauern der Strafanstalt Lenzburg blicken. Alle Detailangaben, aber noch vieles mehr, vor allem periodisch stattfindende Anlässe zur Erhaltung der Fitness und zur Freude sind auf der vereinseigenen Homepage www.seniorenverein-svv.ch zu finden. Damit sich alle auf dieser Homepage zurechtfinden, gab Webmaster Peter Lüthi eine detaillierte Instruktion.

Ohne Fragen aus der Versammlung konnte der Präsident Urs Hupfer nach einer Stunde den offiziellen Teil schliessen und zum Nachtessen einladen.

Seniorenverein Villmergen / hpu



154 Frauen und Männer kamen zur 140. Jahresversammlung ins Hotel Bahnhof.